

Evaluasi Pembangunan KDKMP, Dandim Ikuti Vicon

Agung widodo - MAGELANG.WARTAWAN.ORG

Apr 1, 2026 - 09:21



(Foto Dokumen) : Kegiatan Vicon di KDKMP Desa Gunungpring

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf. Afrizal Rakhman, S.I.P., M.I.P., mengikuti kegiatan Vicon (Virtual Conference) KDKMP (Koperasi Desa Kelurahan Merah Putih) yang dipimpin Kepala Staf Teritorial (Kaster) TNI Letnan Jenderal (Letjen) Bambang Trisnohadi.

Didampingi Pasiter Kapten Kav. Sriyanto dan Danramil 14/Muntilan Kapten Inf

Supriyatno, kegiatan Vicon bertempat di Aula KDKMP Desa Gunungpring Jl. Growong - Gunungpring, Dusun. Dukuhan, Desa Gunungpring, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang. Selasa (31/03/2026) kemarin.

Dalam kesempatan tersebut Kaster menekankan, pentingnya percepatan pembangunan gerai dan infrastruktur KDKMP agar target operasional bertahap pada Agustus 2026 dapat tercapai. Untuk itu seluruh jajaran TNI agar menjaga soliditas dan integritas dalam mengawal program ini sebagai bentuk dukungan nyata terhadap visi Presiden RI.



Dalam penguatan ekonomi kerakyatan, menegaskan bahwa KDKMP adalah tulang punggung ekonomi desa yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus memperkuat ketahanan wilayah.

"Untuk penyiapan SDM (Pengawak), diperlukan langkah cepat dalam proses perekrutan, pendidikan, dan pelatihan tenaga pengawak koperasi. Dengan target sekitar 30.000 orang dengan dukungan TNI dan Polri," ujarnya.

Selesai kegiatan, Dandim menyampaikan, pihaknya siap mendukung penuh percepatan pembangunan KDKMP di wilayah Kodim 0705/Magelang dan saat ini sebagian masih dalam proses pembangunan.

Menurutnya, dengan keterlibatan Babinsa di lapangan yang terus berkoordinasi dengan pemerintah daerah dan masyarakat, pembangun KDKMP diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Kita siap bersinergi dan berperan aktif dalam mendukung percepatan pembangunan KDKMP agar program ini dapat berjalan dengan baik dan

memberikan dampak positif bagi masyarakat luas," tandasnya.

Redaktur : Pen0705/Mgl